

Ciudad de México, a 01 de octubre de 2024

NOTA INFORMATIVA

Industria manufacturera de exportación refrenda compromiso con el gobierno entrante

Este 1 de octubre inicia un nuevo gobierno encabezado por la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, marcando un hito en nuestra historia por ser la primera mujer presidenta de México.

Ante este nuevo comienzo, el Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (index), refrenda su compromiso con el gobierno entrante y mantiene altas expectativas ante los desafíos que enfrentará nuestro país, aportando lo que este importante sector da a la economía nacional en materia de inversiones, exportaciones, creación de empleo, responsabilidad social y programas en beneficio de las empresas y sus trabajadores.

En semanas recientes, acercamientos con quienes formarán parte del nuevo gabinete, entre ellos las Secretarías de Economía, Hacienda, Trabajo, IMSS, Agricultura, Relaciones Exteriores, entre otros, generan confianza en un sector que contribuye con el 60% de las exportaciones y genera casi 10 millones de empleos directos e indirectos, a través de las empresas IMMEX.

Actualmente nuestro país está reviviendo el fenómeno de relocalización empresarial y de cadenas productivas (nearshoring), consolidando la presencia y/o expansión de las empresas ya establecidas en México, así como de aquellas que buscan establecerse en la región de Norteamérica.

Con el inicio de este nuevo sexenio, la industria manufacturera de exportación, el Consejo Nacional index, sus 18 asociaciones ubicadas alrededor de todo el territorio nacional y las más de 1,200 compañías multinacionales que manufacturan en México, se muestra abierta a la cooperación con el nuevo gobierno con el objetivo de generar bienestar y crecimiento para nuestro país.

---0---